



RELATOS DE IMPACTO

Historias de los beneficiarios de Keren Hayesod durante la guerra “Espadas de Hierro” en Israel.

OCTUBRE 2024

A decorative graphic at the bottom of the page consists of several overlapping, curved shapes in various shades of blue, creating a wave-like effect that spans the width of the page.

INBAL CASPI KIBUTZ MAGEN



INBAL BIO

Inbal Caspi nació en el kibutz Magen, en el Néguev occidental, no lejos de la frontera con Gaza. Es la tercera generación del kibutz. Sirvió como combatiente en la Unidad Caracal de las Fuerzas de Defensa de Israel y hoy es educadora, enseñando agricultura a niños en Sderot. Como graduada de una unidad de combate, se presentó voluntaria para proteger el kibutz como miembro del Equipo de Respuesta a Emergencias responsable de la seguridad. El 7 de octubre, luchó contra docenas de terroristas que atacaron el kibutz. La lucha fue intensa e Inbal todavía lleva el trauma de ese día. Pero regresó al kibutz y espera que todas las demás familias también regresen pronto. La resiliencia de esas pequeñas comunidades radica en la fuerza de sus vidas compartidas.

COMMUNITIES 2GETHER

El proyecto "Communities 2gether" es un proyecto donde Keren Hayesod, en cooperación con la Agencia Judía para Israel, los municipios locales, las comunidades afectadas y la autoridad gubernamental TEKUMA (la autoridad estatal para la rehabilitación del sur), ha lanzado un proyecto de rehabilitación a largo plazo destinado a restaurar la resiliencia personal y comunitaria en 10 comunidades en la zona de Gaza. Este Proyecto tiene como único objetivo apoyar la reconstrucción de las 10 comunidades adoptadas: Kfar Aza, Be'eri, Yated, Magen, Yesha, Mivtahim, Shlomit, Niram, Ein Habsor, Or Haner.



FRASE DE INBAL:

"La conexión entre las comunidades de la zona de Gaza y la diáspora nos fortalece"



Video sobre Inbal

DANA COHEN SHLOMIT



DANA BIO

Dana Cohen, madre de seis hijos, perdió a su marido - Aviad, el 7 de octubre. Aviad era miembro del Equipo de Emergencia del Moshav Shlomit, que valientemente corrió al rescate del vecino Moshav vecino Pri-Gan, donde fueron asesinados. La dedicación desinteresada y el heroísmo de los defensores salvaron muchas vidas en Shlomit. Dana y sus hijos atravesaron un gran trauma con el que todavía están luchando.

FONDO DE SOPORTE DE VICTIMAS DEL TERROR

El Fondo para las Víctimas del Terrorismo de la Agencia Judía da ayuda de emergencia para quienes la necesitan con urgencia. El Fondo para las Víctimas del Terrorismo busca aligerar esa carga después de una crisis ofreciendo ayuda financiera a personas y familias en circunstancias extremas. Desde el 7 de octubre, el fondo ha aumentado su actividad. En años normales el fondo apoyaba a menos de 1.000 personas al año, desde el estallido de la guerra el fondo ha apoyado a más de diez mil familias con asistencia financiera, psicológica y existencial que les permita afrontar plenamente la crisis.



FRASE DE DANA:

"La rehabilitación requiere de una enorme fortaleza. No renunciaremos a esta tierra ni al futuro de nuestros hijos"



Video sobre Dana

HUGO WOLAJ KIBUTZ BE'ERI



HUGO BIO

Hugo hizo allí desde Argentina cuando era niño, junto con su madre y su hermana. En 1992, a los 15 años, se unió al kibutz Be'eri como parte del programa de Aliá para Jóvenes de la Agencia Judía.

Allí conoció a Shani, quien se convirtió en su esposa y juntos tuvieron tres hijas: Tamar, Yael y Ella.

El 7 de octubre, Hugo y su familia pasaron 20 horas en la habitación protegida. Ahora que han evacuados, sus palabras son: "Queremos regresar a Be'eri, cuando sea seguro para nuestros hijos. Nos llevará algún tiempo, pero cuando regresemos, será mejor que antes".

COMMUNITIES 2GETHER

El proyecto "Communities 2gether" es un proyecto donde Keren Hayesod, en cooperación con la Agencia Judía para Israel, los municipios locales, las comunidades afectadas y la autoridad gubernamental TEKUMA (la autoridad estatal para la rehabilitación del sur), ha lanzado un proyecto de rehabilitación a largo plazo destinado a restaurar la resiliencia personal y comunitaria en 10 comunidades en la zona de Gaza.

Este Proyecto tiene como único objetivo apoyar la reconstrucción de las 10 comunidades adoptadas: Kfar Aza, Be'eri, Yated, Magen, Yesha, Mivtahim, Shlomit, Niram, Ein Habsor, Or Haner.



FRASE DE HUGO:

"Convertiremos esta crisis en una oportunidad para planificar un futuro mejor, 50 años adelante"



Video sobre Hugo

DORA & SIMON REDAK ASHDOD



DORA & SIMON BIO

Dora y Simon Redak emigraron de Argentina hace 27 años y ahora viven felices en una Vivienda de AMIGUR en Ashdod.

Tienen tres hijos y nueve nietos.

Gracias al sistema de apoyo que les brinda el programa AMIGUR, disfrutaron de una sensación de seguridad e independencia durante todo el año, especialmente en tiempos de crisis y guerra.

AMIGUR

La escasez de viviendas de baja renta en Israel les presenta grandes dificultades a muchos ancianos que no poseen casa propia. La situación es particularmente grave para los sobrevivientes del Holocausto y para los inmigrantes. A menudo sin hijos y sin familiares o amigos que les ayuden, estos ancianos se ven obligados a vivir con una asignación de asistencia social insignificante, una cantidad que no les permite alquilar ni siquiera el apartamento más básico. AMIGUR les proporciona vivienda protegida y el marco social que les permite a los residentes vivir dignamente permitiéndoles que la asignación que reciben de las autoridades de bienestar social les alcance también para cubrir sus gastos adicionales, como alimentos y actividades que enriquecen sus vidas.



FRASE DE DORA:

"Amigur para mí es más que un hogar, es el paraíso."



Video sobre Dora y Simón

AYELET SHACHAR EPSTEIN KIBUTZ KFAR AZA



AYELET BIO

Ayelet Epstein creció en Kfar Aza, allí conoció a su marido donde formaron su familia: Netta, Rona y Alma. El 7 de octubre, los terroristas de Hamás invadieron Kfar Aza. Se produjeron tiroteos incesantes hasta que la unidad de Comando MAGLAN de las Fuerzas de Defensa de Israel llegó al kibutz. Cinco miembros de la familia de Ayelet murieron en la horrible masacre: su hijo mayor Netta, junto con su suegra Bilha, dos cuñados y su sobrino Nitzan.

"Dejamos a cinco queridos miembros de la familia y a muchos amigos en el kibutz", dice Ayelet. "A pesar de la profunda tristeza que hay en esta región, se rehabilitará. La situación de seguridad a lo largo de los años ha dejado una profunda huella en nuestra resiliencia. Necesitamos mucho apoyo, especialmente ahora, más que nunca".

COMMUNITIES 2GETHER

El proyecto "Communities 2gether" es un proyecto donde Keren Hayesod, en cooperación con la Agencia Judía para Israel, los municipios locales, las comunidades afectadas y la autoridad gubernamental TEKUMA (la autoridad estatal para la rehabilitación del sur), ha lanzado un proyecto de rehabilitación a largo plazo destinado a restaurar la resiliencia personal y comunitaria en 10 comunidades en la zona de Gaza.

Este Proyecto tiene como único objetivo apoyar la reconstrucción de las 10 comunidades adoptadas: Kfar Aza, Be'eri, Yated, Magen, Yesha, Mivtahim, Shlomit, Niram, Ein Habsor, Or Haner.



FRASE DE AYELET:

"La vida es más fuerte que todo lo demás, y por eso nos reconstruiremos a nosotros mismos"



Video sobre Ayelet

ILIT PAZ KIBUTZ NIR AM



ILIT BIO

Ilit y Sa'ar Paz se mudaron a Nir Am, un kibutz cerca de Sderot, poco después de casarse. Ahora son los padres de Shira y Noam. El 7 de octubre, los niños pasaron largas y aterradoras horas en la habitación protegida, totalmente aislados, mientras Sa'ar, miembro del Equipo de Respuesta a Emergencias, luchaba para mantener a los terroristas fuera. A diferencia de muchos otros en el kibutz, Ilit empacó un par de cosas y con sus hijos huyó valientemente y logró escapar del infierno. Condujo hasta donde estaban sus padres en Nes Ziona, presenciando muchas escenas difíciles en el camino. Sa'ar no ha salido del kibutz desde el 7 de octubre. Ilit decidió regresar al kibutz, pero con sentimientos encontrados. Ella es la coordinadora cultural del kibutz.

COMMUNITIES 2GETHER

El proyecto "Communities 2gether" es un proyecto donde Keren Hayesod, en cooperación con la Agencia Judía para Israel, los municipios locales, las comunidades afectadas y la autoridad gubernamental TEKUMA (la autoridad estatal para la rehabilitación del sur), ha lanzado un proyecto de rehabilitación a largo plazo destinado a restaurar la resiliencia personal y comunitaria en 10 comunidades en la zona de Gaza. Este Proyecto tiene como único objetivo apoyar la reconstrucción de las 10 comunidades adoptadas: Kfar Aza, Be'eri, Yated, Magen, Yesha, Mivtahim, Shlomit, Niram, Ein Habsor, Or Haner.



FRASE DE ILIT:

"Vivimos una situación que quedará grabada en los libros de historia del pueblo judío"



Video sobre Ilit

JOJO RABIA YESHA



JOJO BIO

Jojo Rabia, nacido en El Cairo en 1956, llegó al moshav Yesha con su familia cuando tenía un año y medio. Para él, Yesha, a pesar de estar a tan solo 4,5 km de la frontera con Gaza, era el paraíso. Todo eso cambió el 7 de octubre. Los dos hijos de Jojo, Yuval (33) y Noam (30), decidieron ir al Festival de Música Psyduck para celebrar el compromiso de Yuval con Noi Za'afрани. Cuando empezaron a caer los cohetes, los tres buscaron refugio en la casa de un amigo en el kibutz Nir Oz, donde fueron asesinados. "La vida aquí solía ser hermosa", recuerda Jojo, pero todo ha cambiado. "Pero trato de mantenerme optimista y reír, porque eso es lo que mis hijos querrían".

COMMUNITIES 2GETHER

El proyecto "Communities 2gether" es un proyecto donde Keren Hayesod, en cooperación con la Agencia Judía para Israel, los municipios locales, las comunidades afectadas y la autoridad gubernamental TEKUMA (la autoridad estatal para la rehabilitación del sur), ha lanzado un proyecto de rehabilitación a largo plazo destinado a restaurar la resiliencia personal y comunitaria en 10 comunidades en la zona de Gaza. Este Proyecto tiene como único objetivo apoyar la reconstrucción de las 10 comunidades adoptadas: Kfar Aza, Be'eri, Yated, Magen, Yesha, Mivtahim, Shlomit, Niram, Ein Habsor, Or Haner.



FRASE DE JOJO:

"Trato de mantenerme optimista y reír, porque eso es lo que mis hijos querrían"



Video sobre Jojo

SHIMON MAUDI YATED



SHIMON BIO

Shimon Maudi, un agricultor de 69 años fue uno de los fundadores del moshav Yated en 1981, tras el tratado de paz con Egipto. Shimon, que cultiva flores para la exportación, también estaba cultivando a la siguiente generación de agricultores en Yated. El 7 de octubre, Shimon y su esposa, Tami, perdieron a su hijo Noi, a su yerno Motti y a su nieto Matan que habían ido a visitar a un amigo a la fiesta de Nova. Cuando Hamas atacó, escaparon en su coche, pero fueron asesinados en un enfrentamiento con terroristas en el cruce de Mivtahim. Otro yerno, Tomer, logró sobrevivir. "Intento todos los días rehabilitar lo que existía aquí y seguir adelante", dice Shimon.

COMMUNITIES 2GETHER

El proyecto "Communities 2gether" es un proyecto donde Keren Hayesod, en cooperación con la Agencia Judía para Israel, los municipios locales, las comunidades afectadas y la autoridad gubernamental TEKUMA (la autoridad estatal para la rehabilitación del sur), ha lanzado un proyecto de rehabilitación a largo plazo destinado a restaurar la resiliencia personal y comunitaria en 10 comunidades en la zona de Gaza. Este Proyecto tiene como único objetivo apoyar la reconstrucción de las 10 comunidades adoptadas: Kfar Aza, Be'eri, Yated, Magen, Yesha, Mivtahim, Shlomit, Niram, Ein Habsor, Or Haner.



FRASE DE SHIMON:

"Tenemos que fortalecer nuestra comunidad para que las generaciones futuras no abandonen el moshav"



Video sobre Shimon

ZION MAMAN MIVTAHIM



ZION BIO

Zion Maman es dueño de una granja familiar en el moshav Mivtahim. Su hijo Tal z'l mantenía una gran granja de tomates. Tal, miembro del Equipo de Emergencia, fue asesinado el 7 de octubre mientras defendía el moshav. Después de su muerte, su padre y dos amigos cercanos de la infancia se movilizaron para salvar la granja de Tal y el trabajo de su vida.

COMMUNITIES 2GETHER

El proyecto "Communities 2gether" es un proyecto donde Keren Hayesod, en cooperación con la Agencia Judía para Israel, los municipios locales, las comunidades afectadas y la autoridad gubernamental TEKUMA (la autoridad estatal para la rehabilitación del sur), ha lanzado un proyecto de rehabilitación a largo plazo destinado a restaurar la resiliencia personal y comunitaria en 10 comunidades en la zona de Gaza. Este Proyecto tiene como único objetivo apoyar la reconstrucción de las 10 comunidades adoptadas: Kfar Aza, Be'eri, Yated, Magen, Yesha, Mivtahim, Shlomit, Niram, Ein Habsor, Or Haner.



FRASE DE ZION:

"Gracias al abrazo del pueblo judío en la diáspora, seremos rehabilitados"



Video sobre Zion

YIFTACH GEPNER EIN HABESOR



YIFTACH BIO

El profesor Yiftach Gepner, miembro del moshav Ein Habesor. Yiftach y su esposa, Michal, tienen tres hijos: Ruth, Ella y Alon. El 7 de octubre, Yiftach se despertó con el sonido de fuertes explosiones. Media hora más tarde, el jefe de seguridad anunció que los terroristas se habían infiltrado en el moshav. La familia buscó refugio en la habitación protegida, mientras que Yiftach, cuyo hermano, Elad, estaba de servicio de seguridad, corrió a ayudar, **con sólo una piedra en la mano**, debido a la escasez de armas en el moshav. Cuando Elad recibió un disparo en el hombro, Yiftach lo metió en su coche y lo llevó al Hospital Soroka, pero en el camino, docenas de terroristas abrieron fuego masivo contra ellos. Elad fue alcanzado una vez más.

COMMUNITIES 2GETHER

El proyecto "Communities 2gether" es un proyecto donde Keren Hayesod, en cooperación con la Agencia Judía para Israel, los municipios locales, las comunidades afectadas y la autoridad gubernamental TEKUMA (la autoridad estatal para la rehabilitación del sur), ha lanzado un proyecto de rehabilitación a largo plazo destinado a restaurar la resiliencia personal y comunitaria en 10 comunidades en la zona de Gaza. Este Proyecto tiene como único objetivo apoyar la reconstrucción de las 10 comunidades adoptadas: Kfar Aza, Be'eri, Yated, Magen, Yesha, Mivtahim, Shlomit, Niram, Ein Habsor, Or Haner.



FRASE DE YIFTACH:

"Estamos aquí. Nos quedamos. Nos recuperaremos y estaremos en un mejor lugar".



Video sobre Yiftach

YONI BEN NAIM PRI GAN



YONI BIO

El policía retirado Yoni Ben Naim emigró a Israel desde Marruecos a la edad de 5 años. Se mudó a Pri-Gan hace 10 años; los padres de su esposa estaban entre los fundadores del moshav, que originalmente estaba ubicado en el Sinaí. Después del tratado de paz con Egipto en 1977, se trasladó a un lugar en el hermoso Néguev occidental, a solo 4,2 kilómetros de la frontera con Gaza. El 7 de octubre, los terroristas de Hamás invadieron la casa de Yoni. Él, su esposa y cuatro hijos buscaron refugio en la habitación protegida. Yoni y su hijo lucharon valientemente durante horas desde el interior de la habitación. Los terroristas volaron la casa, pero milagrosamente, detuvieron el ataque para rezar y de repente, se levantaron y salieron caminando. Así fue como se salvó la vida de la familia.

COMMUNITIES 2GETHER

El proyecto "Communities 2gether" es un proyecto donde Keren Hayesod, en cooperación con la Agencia Judía para Israel, los municipios locales, las comunidades afectadas y la autoridad gubernamental TEKUMA (la autoridad estatal para la rehabilitación del sur), ha lanzado un proyecto de rehabilitación a largo plazo destinado a restaurar la resiliencia personal y comunitaria en 10 comunidades en la zona de Gaza. Este Proyecto tiene como único objetivo apoyar la reconstrucción de las 10 comunidades adoptadas: Kfar Aza, Be'eri, Yated, Magen, Yesha, Mivtahim, Shlomit, Niram, Ein Habsor, Or Haner.



FRASE DE YONI:

"El amor y el apoyo del pueblo judío nos dan fuerza. Nuestro trabajo es mantener este lugar seguro para todos los judíos del mundo".



Video sobre Yoni

TAMARA BLINDER-BILENSKY MEFALSIM



TAMARA BIO

Tamara hizo aliá desde Argentina a una edad temprana. Creció en el kibutz Mefalsim, en el sur de Israel, a 4 km de Gaza. Después del 7 de octubre, ella y su familia fueron evacuados del kibutz a Herzliya. Desde ese día, Tamara ha recibido apoyo del Fondo para las Víctimas del Terror. El Fondo, respaldado por Keren Hayesod-UIA, trabaja para apoyar a las víctimas de ataques terroristas a través de varios servicios, con el objetivo de ayudar en sus luchas diarias y en su proceso de rehabilitación.

FONDO DE SOPORTE DE VÍCTIMAS DEL TERROR

El Fondo para las Víctimas del Terrorismo de la Agencia Judía da ayuda de emergencia para quienes la necesitan con urgencia. El Fondo para las Víctimas del Terrorismo busca aligerar esa carga después de una crisis ofreciendo ayuda financiera a personas y familias en circunstancias extremas. Desde el 7 de octubre, el fondo ha aumentado su actividad. En años normales el fondo apoyaba a menos de 1.000 personas al año, desde el estallido de la guerra el fondo ha apoyado a más de diez mil familias con asistencia financiera, psicológica y existencial que les permita afrontar plenamente la crisis.



FRASE DE TAMARA:

"Estoy conectado con esta tierra, con este lugar. Este es mi hogar"



Video sobre Tamara

MINA LEVIN HADASSA NEURIM



MINA BIO

Mina creció en el moshav Ein Habesor, en el sur de Israel, a 5 km de Gaza. Llegó a la Aldea Juvenil Hadassah Neurim después de luchar por adaptarse a otro lugar. Ahora, encontró su lugar mientras adquiría herramientas valiosas que la ayudan a navegar el presente y construir un futuro más brillante. Mina administra la estación de radio Hadassah Neurim, es la presidenta del consejo estudiantil y practica surf por diversión. El 7 de octubre, pasó más de 30 horas en una habitación segura con otras 15 personas.

LAS ALDEAS JUVENILES

Hadassah Neurim es una aldea juvenil que incluye un internado, una escuela, una granja agricultura y una escuela tecnológica. La Aldea fue fundado en 1948 y está considerado una aldea juvenil única en cuanto a la formación que imparte a sus estudiantes, sus valores y la respuesta educativa general. En la aldea se educa a unos 400 estudiantes, en los grados 9 a 14. Los estudiantes, la mayoría de los cuales son jóvenes en riesgo o jóvenes expulsados de los marcos educativos normativos, eligen venir por su propia cuenta a la aldea para tener otra oportunidad de adquirir una educación y estudiar para una matrícula completa o parcial.



FRASE DE MINA:

"Nuestra manera de afrontar esta situación inimaginable fue el humor"



Video sobre Mina

HAIM BARBIBAI OFAKIM



HAIM BIO

El 7 de octubre, Haim, de 11 años, y su familia se enfrentaron al terror en Ofakim. Gracias al proyecto Jóvenes Futuros, Haim está en un proceso emocional significativo, con la guía de su mentora, Ora, que está generando un cambio positivo en su hogar.

El proyecto Jóvenes Futuros, soportado por Keren Hayesod, es una iniciativa nacional única que brinda orientación integral e intervenciones personalizadas para niños en riesgo y sus familias, ayudándolos a tener éxito en la vida.

JOVENES FUTUROS

El programa Jóvenes Futuros ha estado ayudando a niños y familias en riesgo en 37 pueblos y con foco en las comunidades afectadas por la guerra. Jóvenes Futuros emplea "Mentores" especialmente capacitados que actúan como un adulto importante, líder y modelo a seguir en las vidas de los niños y sus familias durante sus tres años en el programa. Los Mentores se aseguran de que los recursos apropiados, ya sea que ya estén disponibles en la comunidad o aquellos que necesitan desarrollarse, estén disponibles para ayudar al niño y su familia.



FRASE DE HAIM:

"Mi mentor fue la primera persona que se acercó para asegurarse de que estaba bien el 7 de octubre"



Video sobre Haim

ALEXANDER KURINETS MERHAVIA



ALEXANDER BIO

Alexander hizo Aliá con su familia desde Rusia unos días antes del estallido de la guerra. Hoy, vive en un centro de absorción en el norte del país, en el kibutz Merhavía.

ALIÁ & ABSORCIÓN

Desde que se estableció el Estado de Israel, Keren Hayesod conjuntamente con la Agencia Judía para Israel y el Gobierno de Israel, ha ayudado a más de tres millones y medio de judíos a emigrar a Israel. El futuro de nuestro país depende de la continuación de la aliá. Es prioridad de carácter nacional traer a cada judío, de cualquier parte del mundo, a Israel. El creciente antisemitismo ha provocado un aumento en la demanda por Aliá y en consecuencia, estamos ampliando nuestra infraestructura global para satisfacer este requerimiento.



FRASE DE ALEXANDER:

"No me arrepiento ni por un segundo de haber hecho aliá, a pesar de la difícil situación"



Video sobre Alexander